



LES GREFFES DE SINUS



Après l'extraction des dents naturelles de la mâchoire supérieure, le sinus maxillaire, cavité naturelle de l'os peut augmenter de volume, L'os peut se réduire alors dans ces secteurs à sa plus fine expression. Il devient alors impossible d'envisager la pose d'implants de longueur normale.



Si des implants étaient posés dans la zone résorbée, ils flotteraient pour plus de la moitié de leur longueur dans le vide. Ils seraient alors incapables de supporter les importantes pressions masticatoires développées dans les zones molaires.



L'intervention démarre par la réalisation d'une petite fenêtre osseuse afin de visualiser l'ampleur du manque osseux. La petite membrane tapissant le sinus est délicatement soulevée. La pose d'os synthétique peut débuter.



Les particules d'os synthétiques (bio-oss de Geistlich) sont déposées dans le défaut osseux et une membrane de collagène agissant comme un pansement est délicatement appliquée. Le tout est suturé. La maturation et la transformation des particules en os suffisamment dense prendra 9 mois.



Les implants peuvent parfois être posés le même jour que la greffe. Tout "prendra" alors en même temps. Dans d'autres cas moins favorables, ils sont posés à 9 mois, et leur intégration prendra entre 3 à 5 mois. Les délais de cicatrisation sont physiologiques et ne dépendent en rien de nos techniques de réalisation.

Nos biomatériaux osseux viennent d'une des marques les plus prestigieuses reconnues en orthopédie : Geistlich France

